



Cette croix de plus de 3 mètres de haut était située au départ à l'embranchement de la rue du Château d'Eau sur la rue de Rohrbach.

Devenue gênante sur une propriété privée, elle a été déplacée ici, à côté de la maison funéraire, au moment de la construction de celle-ci.

Deux dates y sont gravées : 1748 sur le socle et 1871 sur la croix, ce qui laisse supposer qu'elle a été rénovée à ce moment-là.

Deux inscriptions également : une en latin « O crux ave Spes Unica » , et une seconde en allemand phonétique « Diseses Creuz had Gott zu ehren aufrichten lasen. Wilhelm Beck » Elle aurait donc été commanditée par un dénommé Beck Guillaume (1720– 1805) originaire de Rimling et qui fut laboureur et berger à Bining. Sa fille Anne-Marie devint plus tard l'épouse du maire Meyer Gaspard, arrivé , lui, de Ormersviller et qui fut à l'origine de la construction de l'église de Bining.

En haut sur la croix: un angelot et une tête de mort .

En bas sur le tronc 4 statuette finement ciselées : la Vierge Marie et St Jean au-dessus de St Hubert et St Wendelin qui représentent le plus souvent les chasseurs ou les bergers, ce qui n'est pas surprenant .

Grande croix de 3 mètres

Porte deux dates 1748 et 1871 . Rénovée

Déplacée depuis la rue du Château d'Eau